

Pintaron cuatro nuevas estrellas amarillas en San Rafael



Ayer en la esquina de avenida Los Sauces y 3 de Febrero, quedaron plasmadas cuatro nuevas estrellas amarillas en homenaje a las víctimas de un accidente ocurrido el 23 de enero de 2005. Al respecto, desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, dialogamos con la representante de la Fundación Estrellas Amarillas, Belén Correa.

La Fundación Estrellas Amarillas es una entidad nacional que desde hace un año funciona en la provincia de Mendoza de manera oficial, desarrollando campañas de concientización vial, bajo el lema es “Salvar vidas y no sumar más estrellas al cielo”. Junto a los familiares de víctimas fatales de accidentes de tránsito, personas de esta fundación pintan estrellas amarillas en el asfalto de manera recordatoria, especialmente con la intención de concientizar a la población.

En este caso, ayer les tocó pintar cuatro estrellas amarillas, correspondientes a un accidente que tuvo lugar en 2005, en el que perdieron la vida cuatro personas (dos de las cuales eran menores de edad).

Correa explicó que quien desea pintar una estrella, debe pedir una autorización a través de una nota a Mendoza; se pide el acompañamiento policial a fin de que se desvíe el tránsito mientras se lleva adelante el homenaje. “Estamos muy agradecidos con Policía Vial porque en todas las pintadas que hemos hecho el año pasado este año, hemos tenido siempre su apoyo en todos los aspectos”, expresó.

Lamentablemente el padre de esta mujer falleció en un siniestro vial, en su caso, frente al banco Nación en el centro de San Rafael, por lo que ella sabe en primera persona lo que significa transitar un dolor así. Una manera de luchar contra eso, ha sido acompañar a otras familias, en este caso a través de esta tarea de pintar estrellas.

“Año tras año, aumenta el número de accidentes”

Por otra parte, Correa dijo que en vez de reducirse el número de casos lamentables, año tras año aumentan, siendo una de las principales causas el alcohol, como así también las drogas al volante. “Esos controles policiales de la actualidad están muy buenos, es necesario que se tengan en cuenta. Y pintar las estrellas, hace que cuando la gente pasa por determinados lugares descienda un poco la velocidad y recuerde lo que provoca manejar de forma inconsciente”, destacó.